



なごめーる



徳山静養院 デイケア
『和み』活動報告新聞
2022年6月3日
第25号発行(夏号)

from **デイケア**

徳山静養院の**デイケア**
『和み』について

当院のデイケアでは、メンバー同士の交流や料理、スポーツ等の活動を行い、
その中で人になじみ病気の回復を図ることを目的にしています。

イースター

イエス・キリスト様の復活をお祝いして、イースターエッグを作りました。大きな2個の卵は色紙等で飾り付けをし、個人用は2チームに分かれて、素材(シール、布、毛糸)の割り当てを決めて、個々に作りました。カラフルで個性豊かなイースターエッグが出来て、童心に帰った一日でした。 N・K



木工

『デイケア』の新しい看板が出来ました。今回は、メンバーの中に、「技術者」の方がいたので、構想から短期間で出来たと思います。改めて、その方の努力に感謝したいと思います。 五十肩

創作

創作で金魚の作品を作りました。金魚はクリアファイルを切り型にしてお花紙を貼り 70 匹ほど作りました。はすの葉と花は紙を切り、絵の具で色を塗り形を整え、背景の土台に貼り付けて完成。みんなで作ったので達成感があって良かったです。 Y.F



園芸

グリンピースを取りました。お母さんが豆ご飯を作ってくれて美味しかったです。最近、玉葱を掘りました。私の顔よりも大きくてびっくりしました。家に持って帰って調理するのが楽しみです。 監督

ビリヤード

『デイケア』のメンバーの中に、最強の「HUSTLER」がいます。この人がいるチームは、ビリヤードのチーム戦になると、必ず有利になります。誰かこの御仁に興味を持たれた方は……。 五十肩

お菓子作り

私の誕生日に皆で作った抹茶ケーキを頂きました。デイケアのメンバーの気持ちが有り難くて、美味しさも倍増。ハンドメイドのケーキは愛情がこもっています。皆さんも試してみてください。 舞姫

映画

新作「そして、バトンは渡された」を観ました。物語の発想の面白さ、人間関係の意外さと楽しかったです。有り得ないことですが、親が複数いて成長する主人公の心理、面白いですね。 舞姫

「空白」「そしてバトンは渡された」を観ました。4・5月は春先でノスタルジックな映画が合います。新しいことを始める季節にはいままでにない不安感が伴うからでしょう。シックなトーンで撮られていると、デジャヴの感覚に捉われるのは規定のルールではなく生命の維持が優先となることの証でしょうね。 T.N

※その他にも、卓球・散歩・料理作り・お菓子作り・誕生会・映画鑑賞・創作活動・パソコン教室・園芸・季節の行事など、たくさんプログラムがあります。ぜひ見学に来てください。v(^~^)v

医療法人社団 共愛会 徳山静養院
〒745-0811 山口県周南市五月町13-1
電話番号 0834-31-1734